
Protokoll Abteilungsversammlung – 23.01.2018 

Anwesend: 29 Mitglieder – inkl. vollständiger Vorstandsrunde 

 

1. Begrüßung der Mitglieder 

2. Protokoll der letzten Abteilungsleitung – muss nicht nochmal verlesen werden 

3. Geschäftsbericht und Kassenbericht der Abteilungsleitung: mit positiven Abschluss  

Von 80 auf 110 Mitglieder aufgestiegen 

Jahresabschluss positiv trotz Investitionen -  

Betreuung des Faustballturniers – Abschluss mit  Gewinn  

Gästetarif voller Erfolg – 3 aktive neue Mitglieder & über 900€ Einnahmen.  

Neue Internetseite inkl. aller Termine ist jetzt online  Einverständniserklärung für Bilder wird 

ausgelegt  

Spende der Slackline – kann von allen genutzt werden, nach vorheriger Einweisung  

Projekt „Tennishalle“ – aktuell mehrere Ideen besprochen, noch keine finale Erklärung.  

Erfahrungen und Informationsaustausch – Jascha und Tomekk werden sich weiter damit 

beschäftigen.  

Änderung Schnupperjahr in eine automatische Verlängerung in feste Mitgliedschaft  

– keine Gegenstimmen:  Passus des Anmeldeformulars muss geändert werden 

Verbesserungsvorschlagskasten hängt in der Garage  es wird noch ein Briefkasten aufgehängt 

Es besteht die Möglichkeit, den Rabatt von Faustball für Erima-Produkte zu erhalten. 20% Rabatt 

kann über den online-shop genutzt werden. Vereinskleidung kann darüber bestellt werden 

3.3. Vorstellung Gästetarif:  

Der neue Gästetarif lautet: Ein Mitglied spielt mit einem Gast, so zahlt dieser 5€/Std. Bei Doppel oder 

2 Gäste = 10 € /Stunde pro Platz.  

Eine Diskussion über den Gästebeitrag – die Neuerung wird teilweise als kompliziert betrachtet, 

insbesondere der Fall, dass Gäste ohne Mitglied spielen wurde heiß diskutiert. 

§4 Absatz 6 Hauptverein wurde verlesen: hier wurde diskutiert, in wie weit, dies auf die aktuelle 

Situation zutreffend ist (bzgl. Mitgliedern)  

Es werden beide Vorschläge diskutiert und abgestimmt:  

Variante 1:  

- ein Gast zahlt pro Stunde 5€.  

- ab 2 Gästen zahlt man 10€ pro Platz pro Stunde 

- somit kostet der Platz maximal 10€ pro Stunde  

Variante 2:  

- 7 € pro Gast pro Tag  
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Der Entschluss hierzu wird vertagt.  

3.4. Bericht der gemeldeten Mannschaften 

Die Herren Ü65 konnten Ihren Platz halten 

Herren knapp den Aufstieg verpasst 

Herren 30 – starken Aufstieg 

3.5 Bericht der Jugend  

35 Neumitglieder aus „Jugendcamp“ und Schnuppertennis im Sommer generiert.  

3.6 Aussichten 2018:  

4 Mannschaften, Herren70, Herren 30 1, Herren 30 2, Herren 

Kalkulation und Planung einer Halle  

Suche Dienstleister Platzwartung ab 2019 

Suche Kooperationspartner, Sponsoren etc.  

Ordentliche Mitgliederversammlung des TV Stammheim findet am 01. Februar 2018 statt.  

3.7 Mannschaftsentwurf 2018: wurde von Nicki vorgestellt.  

4. Bericht des Kassiers; 

Einnahmen gesamt:  14.248,94€ 

Ausgaben gesamt:   11.665,29€ 

= Ergebnis 2017:    2.583,65€  

ABER: es fehlt noch die Faustballabrechnung für Essen (Faustballspieltag) und Getränke.  

Die Belieferung der Getränke wird 2018 mit Faustball besprochen und neu geregelt.  

5. Entlastung des Abteilungsvorstande und Ausschusses:  

Die Kassenprüfer verlesen ihre Prüfung.  

Der Kassier Dennis Härle wird einstimmig entlastet.  

Der Abteilungsvorstand wird einstimmig entlastet.  

6. Neuwahlen:  

Folgende Neuwahlen für 2018:  

es wird immer für 2 Jahre gewählt. 

Stellvertreter, Sportwart und Jugendwart 

Stellvertretender Abteilungsleiter Erwin Meinert stellt sich wieder zur Wahl . Er wird einstimmig für 2 

weitere Jahre gewählt.  

Sportwart: Niki Härle stellt sich wieder zur Wahl. Er wird einstimmig für 2 weitere Jahre gewählt.  

Jugendwart Tomekk stellt sich wieder zur Wahl für die nächsten 2 Jahre und wird einstimmig 

gewählt.  

7. Vorlage und Abstimmung über Wirtschaftsplan 2018:  

wird von Dennis Härle vorgestellt.  

Geplanter Jahresabschluss: Ergebnis  500€  

Jascha sagt: Wenn das Jahresergebnis unter 1.000€ liegt, spendet er 200€ in die Abteilungskasse.  
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Der Wirtschaftsplan für 2018 wurde einstimmig verabschiedet.  

 

8. Sonstiges:  

Alte Platztafeln werden von Kris lackiert und somit können diese 1 Jahr weiter verwendet werden.  

Wasseranschluss für die Plätze  Vorstand ist dran, dass hier vor Spielbeginn dieses Jahr die 

Bewässerung steht 

Eine Mixed-Mannschaft wurde vorgeschlagen, die Spiele fänden im August und September statt, hier 

muss die Entscheidung bis März getroffen werden.  

Ebenso die Entscheidung einer U10 – Kinder-Mannschaft.  

Homepage:  

Die Protokolle der Sitzungen werden auf die Homepage aufgenommen. 

„Futter“ für Webseite an Pat geben.  

TV Total: Wer schreibt aktuell die Berichte über die Tennisabteilung? Wer 2018?  

 

Freiwillige für die Beteiligung an Kommunikation und Sponsoring: Sandra Fetzer meldet sich.  

Stammtisch Tennisabteilung  Saison am 1. Dienstag im Monat. Wird verlegt auf Montag alle 2 

Wochen  Jascha und Reinhold einigen sich hier nochmal. Auch das Thema mit der Verpflegung wird 

nochmal aufgenommen.  

„Starterpaket“ mit allen Infos für Neumitglieder soll gemacht werden.  

 

 


